



*Valladolid, 9 de noviembre de 2011*

### Mujeres, Poder, Autonomía y Ciudadanía

Integrantes del Foro de la Mujer del S.U.P., asistieron a esta jornada en la que se plantearon cuestiones directamente relacionadas con la situación de la mujer dentro de la sociedad actual, principalmente se puso de manifiesto que la posición de la mujer va más allá de los temas de igualdad unidos al "Bienestar y la Familia". Nina Infante y Soledad Bravo hablaron de la situación de la mujer en la política, de la paridad y de los cargos de responsabilidad que ocupan las mujeres.

Como punto de partida, se analizaron los resultados electorales de las pasadas elecciones y se examinó el grado de consolidación de los principios recogidos en la Ley de Igualdad.

De manera especial se profundizó en la incidencia de la crisis en la lucha por la igualdad real de derechos y oportunidades entre hombres y mujeres, y en todo momento se coincidió en pensar que la línea de actuación debía plantear acciones concretas para conseguir avances en este sentido, circunstancia que quedó reflejada en una frase que recogía la esencia del proyecto, *la etapa que nos espera en temas de igualdad es el camino por un túnel que durará de cuatro a ocho años, y en este tiempo no podemos perder lo que hasta ahora se ha conseguido.*

En todo momento quedó clara su implicación en la lucha contra la violencia de género, en que las mujeres ocupen puestos de poder, en mejorar la conciliación, en los temas de la Dependencia y en todos aquellos aspectos que hay que mejorar para que no menoscaben la integridad y la igualdad, como derecho irrenunciable también para las mujeres. Es muy importante que, en la lucha por nuestros derechos, todas lleguemos a hablar un mismo idioma.